



Clément Haeck (N0752)

* Apostel von 2009 bis 2019

Lebensdaten

- geboren am 3. Februar 1953 in [Pétange-Lamadelaine](#), Luxembourg

Amtstätigkeit

- 19. Februar 1974: Unterdiakon durch Bezirksapostel [Gottfried Rockenfelder](#) in Schifflingen, Luxembourg
- 19. Juli 1978: Priester durch Bezirksapostel Gottfried Rockenfelder in Differdingen, Luxembourg
- 29. Juli 1990: Evangelist durch Bezirksapostel [Klaus Saur](#) in Luxembourg-Sud, Luxembourg
- 9. November 1997: Bezirksevangelist durch Bezirksapostel [Hagen Wend](#) in Luxembourg, Luxembourg
- 18. Oktober 1998: Bezirksältester durch Bezirksapostel Hagen Wend in Luxembourg, Luxembourg
- 5. Mai 2002: Bischof durch Stammapostel [Richard Fehr](#) im Kurfürstlichen Schloss Mainz, Rheinland-Pfalz
- 11. Januar 2009: Apostel durch Stammapostel [Wilhelm Leber](#) im Congress-Center Messe Frankfurt am Main, Hessen
- 30. Juni 2019: Ruhesetzung durch Stammapostel [Jean-Luc Schneider](#) in Oberhausen, Nordrhein-Westfalen

Arbeitsbereich

- [Belgien](#), [Burkina Faso](#), [Luxemburg](#), [Niger](#), [Rheinland-Pfalz](#) und [Saarland](#)
- ab 2011 auch [Algerien](#), [Marokko](#) und [Tunesien](#)

Aus seinem Leben

C. Haeck wurde als ältester von sieben Jungen in eine neuapostolische Familie hineingeboren. Getauft wurde er am 8. Februar 1953 in Pétange-Lamadeleine, die Heilige Versiegelung erfolgte am 14. Februar 1953 durch Bezirksapostel G. Rockenfelder in [Esch-sur-Alzette](#). Seine Eltern lehrten ihm früh zu opfern; dazu gehörte auch beispielsweise der circa 2,5 Kilometer lange Weg zum Gottesdienst, den die Familie sonntags und mittwochs bei jeder Witterung zu Fuß zurücklegte, bis der Vater die Möglichkeit hatte, sein erstes Auto zu kaufen. Seine Konfirmation erlebte er am 7. April 1968 in [Rodingen](#).

C. Haeck besuchte nach der Grundschule (in der er Deutsch und Französisch lernte) drei Jahre lang das klassische Lyzeum und trat dann 1969 in den Dienst einer Bank ein, für die er bis zu seinem Vorruhestand im Jahr 2010 tätig war (ab 2003 jedoch nur zu 50%). Er war dort als Filialleiter tätig und fand die Anerkennung der Geschäftsleitung, was ihm insbesondere für die Durchführung der Missionsreisen nach [Afrika](#) zugute kam. Sein Vorsteher bat ihn seinerzeit darum, die Gottesdienste aus "Unsere Familie" in Französisch zu übersetzen (die Zeitschrift "Notre Famille" bestand damals noch nicht), so konnte C. Haeck sich auch den französischsprachigen Kirchenwortschatz aneignen.

Im Jahr 1976 lernte er Danielle Nicola kennen, die er am 4. September 1977 in Rodingen heiratete. Im Jahr 1982 wurde die Ehe mit einem Sohn gesegnet. Am 22. September 2002 erhielt das Paar im [Luxemburger](#) Park-Hotel den Segen zur silbernen Hochzeit.

Als Vorsteher diente er von 1990 an in Rodingen, ab 1997 war er auch in [Afrika](#) tätig., ebenso im französischen Teil Belgiens und Luxemburg. Als Bischof diente er in den Bezirken Belgien, Luxemburg, [Saarbrücken](#), [Trier](#) und [Völklingen](#).

Bezirksapostel i.R. [B. Koberstein](#) sagte über ihn, dass er immer seine enorme Schaffenskraft bewundert habe: "*Du warst immer im Einsatz, immer erreichbar.*" Dies habe er alles aus Liebe zu den Anvertrauen getan. Auch habe er auf dem Gebiet der Ökumene viel erreicht und der Kirche Türen geöffnet, insbesondere in Luxemburg. Zudem habe er als Autor der Leitgedanken gewirkt und mit seinen Erfahrungen als Bankkaufmann auch im Landesvorstand wertvolle Hinweise gegeben.

Aus seiner Feder (Auszug):

- Das Böse (aus "spirit" 2/2010, S. 20)
- Schätze ausgraben und ans Licht bringen (aus "Unsere Familie" 8/2011, S. 24)
- Mehr Christus - weniger ich (aus "Unsere Familie" 7/2015, S. 18)
- Impulse (aus "Unsere Familie" 3/2018, S. 21)
- Buße (aus "spirit" 5/2018, S. 24)

Bei Fragen kontaktieren Sie uns gerne unter zentralarchiv@nak-west.de.

11. Januar 2009

Downloads

- Mit Augen des Herzens sehen (von "nak.org")
- Leitungswechsel in der Kirche Hessen/Rheinland-Pfalz/Saarland (von "nak.org")
- Bernd Koberstein ist neuer Bezirksapostel der Neuapostolischen Kirche (von "nak.org")
- "Häerzlech Wellkomm" auf der Webseite der Neuapostolischen Kirche Luxemburg (von "nak.org")
- Erzbistum Luxemburg und Neuapostolischen Kirche im Dialog (von "nak.org")
- Neues Gruppenmitglied in der KG KKR (von "nak.org")
- Stand der Neuapostolischen Kirche auf dem Deutschen Evangelischen Kirchentag (von "nak.org")
- AG KKR: "Kirchentage sind ein wichtiger Treffpunkt für uns" (von "nak.org")
- Gaststatus im Rat christlicher Kirchen in Luxemburg (von "nak.org")
- Trauer und Trost in Brüssel (von "nac.today")
- Die AG KKR pflegt die Außenkontakte (von "nac.today")
- Neuapostolische Vollmitgliedschaft im RCK Luxemburg (von "nak.org")
- Vortrag von Apostel Clément Haeck an der Universität Luxembourg (von "nak.org")
- ACK heißt Neuapostolische Kirche als Gastmitglied willkommen (von "nak.org")
- Letzter Gottesdienst von Apostel Clément Haeck in Saarbrücken (von "nak.lu")
- Apostel Clément Haeck: Ein Mann mit Europablick (von "nak-west.de")
- Broschüre zum Ruhestand (von "nak-west.de")
- 30. Juni 2019 - Abschied von fünf Aposteln: 121 Jahre Amtserfahrung (von "nak-west.de")
- Evangelium gemeinsam hörbar machen (von "nac.today")
- Apostel Haeck übernimmt Vorsitz im RCK (von "nac.today")







